

Parallels: Apple-Veteran Bertrand Serlet in den Vorstand berufen

Weltbekannter und renommierter Veteran der Technologiebranche und ehemaliger Leiter der Software Entwicklung bei Apple stärkt den Vorstand von Parallels mit seiner jahrzehntelangen Erfahrung

München im Juli 2012 – Parallels, ein weltweit führendes Unternehmen für Cloud Services Enablement und Desktopvirtualisierungs-Software, hat Bertrand Serlet, früherer Senior Vice President Software Engineering bei Apple, als Mitglied des Vorstands berufen.

Serlet wird als Vorstand ohne speziellen Geschäftsbereich bei Parallels seine herausragende Expertise einbringen, die er erworben hat als ehemaliger Leiter der Gestaltung und Entwicklung des Betriebssystems Mac OS X von dessen Anfängen bis zum Ende seiner Tätigkeit bei Apple im Jahre 2011. Serlets bedeutender Hintergrund und sein einzigartiges Verständnis werden Parallels bei der Beschleunigung seines Wachstums und in dem fortgesetzten Bemühen helfen, Software zu entwickeln, das Leben der Benutzer und Firmenkunden einfacher zu machen.

„Bertrand vereint in sich die seltene Kombination eines Softwarevisionärs und Meisters der Umsetzung. Wir sind begeistert, dass er seine Weltklasse-Erfahrung und seinen Sachverstand bei Parallels einbringt, während wir uns weiter auf einem schnellen Wachstumspfad und inmitten einer globalen Expansion stehen“, sagt Birger Steen, CEO von Parallels.

Serlet arbeitete 14 Jahre für Apple, wo er die Gestaltung und Entstehung von OS X leitete. Er war zudem regelmäßig als Keynote-Sprecher auf Apple Branchen-Events. Vor seiner Arbeit bei Apple war Bertrand acht Jahre Teil der führenden Entwicklungsteams von NeXT, wo er an NeXTSTEP, OpenStep und WebObjects arbeitete, sowie vier Jahre Forscher bei Xerox PARC. Bertrand Serlet hat einen Doktor der Informatik von der Universität von Orsay in Frankreich.

„Mit Parallels Desktop wurde Parallels ein entscheidender Entwickler für die Mac-Plattform, und ich konnte die Führungsmannschaft von Parallels aus nächster Nähe kennenlernen. Dabei entdeckte ich auch die weitreichende Mitwirkung von Parallels am Cloud Computing, die sich im breiten Portfolio der Produkte niederschlägt. Ich freue mich darauf, an meine Karriere bei Apple anzuknüpfen und Parallels dabei mit meinem Rat zur Seite zu stehen, um auf dem beeindruckenden Wachstumspfad weiterzugehen“, sagt Serlet.

Die Produkte und Lösungen von Parallels adressieren die Bedürfnisse eine große Bandbreite von Endkunden, kleinen und mittelständischen Unternehmen (KMU), weltweit agierenden Unternehmen sowie Service Providern. Parallels Desktop für Mac ist die meistverkaufte Software¹, um Windows- und Mac-Anwendungen gleichzeitig auf einem Mac zu betreiben, ohne den Rechner neustarten zu müssen. Sie ist weltweit bei über 50 Prozent der Fortune Global 200 Unternehmen im Einsatz. Die Cloud Enablement Software wird von über 9.000 Service Providern eingesetzt, die auf Parallels bauen, um tausende von Anwendungen und Cloud Services an mehr als 10 Millionen KMU in mehr als 130 Ländern auszuliefern.

Über Parallels

Parallels ist ein weltweit führender Anbieter von Software-Lösungen für die Bereitstellung von Hosting- und Cloud-Services sowie von Lösungen zur Desktop-Virtualisierung. Das 1999 gegründete, schnell wachsende Unternehmen mit über 900 Mitarbeitern hat Niederlassungen in Nordamerika, Europa und Asien. Weitere Informationen finden Sie unter www.parallels.com/spp. Folgen Sie uns auf Twitter und Facebook unter www.twitter.com/ParallelsCloud bzw. www.facebook.com/ParallelsCloud.

¹ Mac Desktop Virtualisierungs-Software, Neuverkäufe im US-Retailgeschäft laut NPD Research, 1/2011-5/2012